2024-05-21

[#VIDEO] En pleno debate en vivo, candidata de MC declina por el candidato de Morena para alcaldía Álvaro Obregón (nota de Anel Rangel en Quinto Poder)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://julioastillero.com/video-en-pleno-debate-en-vivo-candidata-de-mc-declina-por-el-candidato-de-morena-para-alcaldia-alvar o-obregon/

Anel Rangel | Quinto Poder

Esther Mejía Bolaños, conocida como "Teté" y candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Álvaro Obregón, sorprendió al declinar a favor del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) durante un debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). La candidata anunció su apoyo a los proyectos de Clara Brugada, Claudia Sheinbaum y Javier Joaquín López, destacando que su decisión se basa en sus principios, valores y compromiso con la demarcación capitalina.

En su intervención del lunes 20 de mayo, Mejía Bolaños expresó que su respaldo a Morena, PT y PVEM es un acto de congruencia con su palabra y valores. Además, afirmó que trabajará en conjunto con Javier Joaquín López para implementar los proyectos que había prometido a la ciudadanía. "Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí", declaró Teté, enfatizando su confianza en el triunfo y la colaboración futura.

Mejía Bolaños también denunció violencia política de género en su contra, lo que influyó en su decisión de unirse a la Cuarta Transformación. A pesar de estas dificultades, reafirmó su determinación de trabajar por Álvaro Obregón y llamó a los residentes a no dejarse "pisotear" por nadie. Sin embargo, su decisión fue cuestionada por Lía Limón García, de la coalición Va por Álvaro Obregón, quien alegó que Teté había intentado extorsionarla para unirse a su campaña, aunque esta acusación fue negada por Mejía Bolaños.